
SE R V I Ç O

Feriado prolongado 
paralisa serviços públicos

A rotina dos serviços pú
blicos de Lençóis Paulista e 
região vai mudar por causa 
dos feriados do Dia do Ser
vidor Público, oficialmente 
comemorado hoje, mas que

em algumas cidades teve 
sua vigência alterada para 
sexta ou segunda-feira, e de 
Finados, na próxima terça- 
feira 2. Confira mudanças 
completas. ►► Página A3

Piscina da Adefilp fica 
pronta em seis meses
Convênio no valor de R$ 400 mil deve ser assinado após eleições entre Adefilp e Estado

Carol Ferreira/O ECO

Na tarde de ontem, associados da Adefilp, políticos e técnicos vistoriaram o terreno que vai receber a piscina coberta e aquecida

A piscina coberta da nova 
sede da Adefilp (Associação 
dos Deficientes Físicos de Len
çóis Paulista), na Vila Cruzeiro, 
deve ficar pronta em seis me
ses. O convênio no valor de R$ 
400 mil seria assinado amanhã 
entre a secretária estadual de 
Direitos da Pessoa com Defi
ciência, Linamara Rizzo Battis- 
tella, e o presidente da Adefilp, 
José Carlos de Oliveira, o Baixi
nho, mas por conta de outros 
compromissos, a secretária se 
comprometeu a vir a Lençóis 
Paulista logo após as eleições. 
A mudança de data foi passada 
pela prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB). Este será o primeiro con
vênio assinado entre uma enti
dade e o governo do Estado. Os 
recursos foram intermediados 
pelo deputado estadual Pedro 
Tobias (PSDB) que atendeu pe
didos do empresário Edenilson 
Grecca e do vereador Manoel 
dos Santos Silva, o Manezinho 
(PSDB). Como a verba está no 
orçamento de 2010, a libera
ção do dinheiro será imediata. 
A piscina a ser construída terá

quatro raias de 25 metros, com 
1,20 metro de largura e 1,60 
metro de profundidade. Ela 
será coberta e aquecida. Have
rá ainda um recuo para reabi
litação e um transfer (guincho 
elétrico para deficientes físicos 
e obesos) para o transporte dos 
deficientes da cadeira para a 
piscina. A previsão é de que a 
piscina e os vestiários fiquem 
prontos em seis meses. A pista 
de atletismo, quadra de basque
te coberta, escritório e salas pa
ra cursos serão construídos com 
recursos do governo federal e 
também da iniciativa privada. 
Ontem, o assessor técnico do 
gabinete da secretaria estadual, 
Vanilton Senatore, esteve na se
de da Adefilp discutindo o pro
jeto, que já está aprovado. Ele 
veio ver de perto a área e trocou 
idéias com Baixinho, Manezi- 
nho, o diretor de Esportes, José 
Lenci Neto, e a arquiteta Simo- 
ne Dalbem. A Adefilp foi criada 
em 1997 e está com 69 associa
dos trabalhando no projeto de 
inclusão, que recolhe e separa 
material reciclável.

B AN C O S T R A N S I T O

Sindicalistas fecham  agência 
por melhores condições

ESPECI AL

Fison 
enriquece 
cozinha de 
Lençóis

Inovação é o conceito que 
a empresária Adriana Nunes de 
Almeida Vassoler busca para seu 
empreendimento: o Restauran
te, Pizzaria e Bar Fison. Nos últi
mos meses a proprietária tem se 
dedicado exclusivamente ao ne
gócio para oferecer um ambien
te diferenciado. ►► Página A4
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Aline Furlanetto

Mudanças alteram 
rotina de motoristas 
e ponto de circular

Cristiano Paccola/O ECO

Esquina da rua 7 de Setembro que teve o sentido invertido; local ainda é alvo de confusão de motoristas

Além de mudar a rotina de 
motoristas, as alterações no trân
sito também afetam o dia a dia 
de usuários do transporte públi
co. Dois pontos de ônibus, na

região central da cidade precisa
ram ser trocados de lugar devido 
às mudanças. Nesta 2^ etapa das 
modificações, ruas tiveram sen
tido invertido ou alterado, ou-

tras a sinalização e as preferen
ciais modificadas. A Prefeitura 
pede que os motoristas, ciclistas 
e pedestres prestem mais aten
ção ao trânsito. ►► Página A3

p o l í t i c a

Ida a Brasília rende R$ 1 milhão em verbas, diz Manezinho
O vereador Manoel dos San

tos Silva (PSDB), o Manezinho, 
novamente fez jus à fama de 
'Campeão de Verbas'. Na mais 
recente viagem a Brasília, na

semana passada, voltou com a 
confirmação de verbas que ul
trapassam R$ 1 milhão. Mane- 
zinho fez o anúncio durante a 
audiência pública apresentada

pelo diretor de Saúde, Márcio 
Canapelle Santarém, relativa a 
receitas, despesas e ações desen
volvidas pelo serviço público de 
saúde municipal. ►► Página A7



E D I T O R I A L

Junto e misturado
Fundada em 1997, a Ade- 

filp (Associação dos Deficien
tes Físicos de Lençóis Paulis
ta) mostra que vai mudar de 
estatura. A entidade criada 
por José Carlos de Oliveira, o 
Baixinho, se firma como um 
modelo para o Estado de São 
Paulo tanto no espaço físico 
como na gestão dos projetos. 
Isso em 13 anos de trabalho, 
pouco tempo quando se fala 
em entidade, onde tudo é difí
cil, onde o dinheiro nunca dá 
para cobrir todas as despesas.

Até poucos meses, a sede 
da Adefilp estava instalada 
em um barracão alugado e 
com problemas estruturais 
em que um curto circuito che
gou a queimar todo o papel 
reciclável e deixar os deficien
tes sem renda.

O fogo que queimou parte 
da Adefilp acendeu uma luz 
na cabeça de empresários e da 
sociedade em geral. Eles pre
cisavam de ajuda. Todos apre
sentavam algum tipo de defi
ciência, mas não desistiram 
da vida. Precisavam trabalhar 
para sustentar suas famílias. 
Talvez o incêndio tenha sido 
um divisor de águas. Todo 
mundo ajudava a Adefilp, mas 
ninguém abraçava a entidade 
com força.

Empresário e parceiro da 
Adefilp, Edenilson Grecca, 
da Lutepel, decidiu que iria 
atuar de forma mais firme na 
entidade. Reuniu empresários 
e políticos e mobilizou a so
ciedade. Todo mundo deu sua 
parcela de contribuição e hoje 
a entidade criada por Baixinho 
já está em sede própria com 
um barracão amplo, cozinha, 
escritório e até uma rádio.

Mas o projeto completo 
da nova sede está orçado em 
R$ 1,5 milhão. Ontem, saiu a 
confirmação de que a piscina 
coberta e aquecida fica pronta 
em seis meses com recursos do 
governo do Estado, no valor 
de R$ 400 mil. O governo Fe
deral deve liberar mais R$ 450 
mil no começo do ano para a 
pista de atletismo, quadra co
berta e outras coisas.

Enfim, a Adefilp que nas
ceu para ajudar a melhorar 
a vida dos deficientes vai ter 
uma sede com um parque 
poliesportivo que vai aten
der as necessidades de toda 
comunidade. O grupo que 
atua na entidade já não é 
formado só por deficientes. 
A inclusão é a palavra de 
ordem. Tudo junto e mistu
rado como dizem os jovens. 
Bonito de se ver.

A R T I G O

O  fUturo do Brasil está 
em nossas mãos

José Ed u a r d o  A m a n t in i

Neste domingo, milhões 
de brasileiros voltam às ur
nas de todo o País para ele
ger o novo presidente da Re
pública. Chegou a hora da 
decisão e o futuro de nosso 
país está em nossas mãos. E, 
por isso, precisamos entregá- 
lo a alguém experiente, ético 
e competente.

Neste contexto, ressalto 
que a candidatura de José Ser
ra não é fruto de um improviso 
ou de imposições partidárias 
para perpetuar-se no poder 
como tenta o PT. Ao contrário, 
Serra conquistou, de forma de
mocrática, as condições para 
ser candidato à Presidência da 
República, pois já foi prefeito 
da cidade de São Paulo, gover
nador do Estado e o melhor 
ministro da Saúde, ocasião 
em que mostrou competência 
para transformar planos em 
ações que realmente melho
raram a vida das pessoas. Foi 
Serra quem introduziu os re
médios genéricos e articulou 
o seguro-desemprego. Tenho 
certeza de que, eleito Presi
dente, fará muito mais pelos 
brasileiros de todo o país.

Mas, afinal, que País que
remos ? A continuidade deste 
modelo atual que, ao longo 
dos últimos oito anos, teve 
como diretrizes o loteamento 
político das instituições públi
cas e a privatização do Estado, 
a ponto de confundir o públi
co com o privado, transfor
mando as agências regulado
ras, a administração pública 
direta e indireta, ministérios e 
estatais num ambicioso proje
to de poder.

Na verdade, o governo Lula 
está pouco preocupado com a 
ética e a moral, chegando ao 
final de seu mandato de forma 
lamentável, com aliados bus
cando tirar proveito de car
gos públicos. Neste governo, 
observa-se a corrupção trans
gredindo pela causa: um pro
jeto de manutenção do poder 
a qualquer custo. São tantos 
escândalos, denúncias, pesso
as envolvidas e complacência 
com companheiros, que as 
pessoas estão perdendo a ca
pacidade de indignação.

Existe um intrincado jogo 
de ações ilegais e uso da má
quina pública em benefício de 
interesses particulares e parti
dários. Em função de toda es
sa sujeira, o Brasil precisa abrir 
os olhos. O descobrimento 
desses escândalos ocorre em 
função do trabalho da im
prensa livre. Esse é o motivo 
pelo qual o governo petista se 
esmera para controlar a ativi
dade dos meios de comunica
ção, proposta que começa a ser 
disseminada pelo país, como 
nos estados no Ceará, Piauí, 
Paraíba e Bahia. Precisamos 
ficar atentos aos movimentos 
dos petistas e seus aliados, 
que utilizam métodos de pa
íses como Venezuela e Cuba. 
O controle da imprensa repre
senta um risco à democracia. 
O Brasil lutou muito para con
quistá-la e não podemos ele
ger quem deseja implementar 
um governo chavista que já 
exerce forte influência sobre o 
atual governo do Brasil.

José Eduardo Amantini é
jornalista e presidente do PSDB 

de Itapuí

MISTÉRIOS
Novos fatos surgiram es

sa semana relacionados aos 
boatos surgidos em torno da 
viagem do vereador Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), o 
Maneinho, a Brasília, na se
mana passada. Na ocasião, o 
veículo da Câmara, no qual 
viajavam o vereador e o mo
torista, foi apreendido pela 
Polícia Distrital.

EXPLICADO
A apreensão, segundo Ma- 

nezinho, ocorreu porque o 
veículo transitava com placa 
oficial do Legislativo. O po
licial que os interpelou pediu 
que a placa fosse retirada, mas 
o motorista não tinha as cha
ves adequadas. Como o carro 
não podia circular com a pla
ca oficial e na impossibilida
de de trocar a identificação, 
o carro foi recolhido ao pátio 
do Detran (Departamento de 
Trânsito), em Brasília.

LIVRES
Embora apenas o veícu

lo tenha sido apreendido, 
em toda cidade o boato que 
circulava era de que Mane- 
zinho também estava preso, 
depois de surpreendido em 
uma boate da cidade. A ten
tativa de prejudicar o tucano, 
também teria como alvo o 
vereador Carlos Pacola (PV), 
segundo ele mesmo mencio
nou na segunda-feira.

DOIS ALVOS
A viagem a Brasília deve

ria ter sido feita pelos dois 
vereadores. Pacola, que é 
advogado, tinha previsão de 
que uma audiência marcada 
para a terça-feira, mesmo dia 
da ida à capital, seria adiada. 
Ocorre que por não ter sido 
adiada a audiência, o verea
dor não pode acompanhar 
Manezinho.

CAMINHOS
Na segunda-feira 25 Pa- 

cola recebeu a informação 
de que, embora permaneces
se na cidade, em audiências 
no Fórum Trabalhista e na 
Justiça Estadual, os boatos 
na semana anterior tinham 
objetivo de denegrir sua 
imagem, já que o fato de ser 
preso em uma boate seria 
totalmente contrário à sua 
conduta pessoal, principal
mente por ser evangélico.

PODE SER
De acordo com Pacola, ao 

menos duas pessoas teriam 
se empenhado em dissipar as 
informações mentirosas sobre 
as supostas prisões. "Naquela 
semana eu poderia ser visto 
com facilidade pela cidade, 
mas quase não fiquei no meu 
escritório. Então, não descar
to a possibilidade de que isso 
realmente tenha acontecido", 
disse ontem Pacola.

PEDIDOS
No mês de junho, Pacola, 

Manezinho e os vereadores 
Claudemir Rocha Mio (PR), 
o Tupã, e Matheus Trecenti 
Capoani (PSDB), o Pirikito, 
requisitaram à Mesa Direto
ra da Câmara esclarecimen
tos sobre o uso dos veículos, 
que ora usavam placas ofi
ciais, ora circulavam com a 
placa convencional.

EVENTOS
O movimento foi grande 

na noite de segunda-feira 
25 na Câmara de Lençóis. 
Quatro eventos diferentes 
foram realizados na mesma 
noite, entre às 18 e 22 ho
ras. Além da sessão da Câ
mara Jovem, também foram 
apresentadas audiências 
públicas relativas ao projeto 
do orçamento para 2011, e 
ações e serviços públicos da 
diretoria de Saúde. O quar
to evento foi a própria ses
são da Câmara.

PÚBLICAS
As duas audiências foram 

apresentadas pelos diretores 
de Finanças, Júlio Gonçalves, 
e de Saúde, Márcio Canapel- 
le Santarém. Esta é a segun
da audiência pública feita 
pelo Executivo, seguindo o 
que determina a lei. Gon
çalves sintetizou os números 
do orçamento.

INCOMODADO
O presidente da Câma

ra, Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, quis 
saber sobre as diferenças de 
orçamento das diretorias de 
Planejamento e Urbanismo 
e a de Suprimentos. Formi- 
gão apresentou na semana 
passada quatro emendas ao 
orçamento remanejamndo 
verbas da diretoria de Plane
jamento para aquisição de 
equipamentos para a Saúde.

VAI E VEM
O diretor Financeiro 

exemplificou que em função 
do remanejamento de ações, 
a diretoria de Planejamento 
recebeu, entre outras pre
visões, o encaminhamento 
de cerca de R$ 300 mil da 
diretoria de Meio Ambiente, 
destinados à construção e 
manutenção de praças, que 
passaram a ser de sua res
ponsabilidade.

CINTO
Durante a audiência da 

Saúde, o debate se estendeu 
sobre a necessidade de am
pliação da verba disponibili
zada pelo SUS (Sistema Úni
co de Saúde) para a Gestão 
Plena. Santarém confirmou 
que mensalmente aumen
tam as despesas da diretoria 
pelo crescimento no aten
dimento. A dificuldade do 
orçamento "apertado", se
gundo o diretor, também é 
do Hospital Nossa Senhora 
da Piedade.

FORA
A empresa fabricante de 

cadernos de Agudos, que 
deveria deixar a Incubado
ra de Empresas até o final 
da tarde de segunda-feira, 
depois que a Justiça acatou 
uma ação de desapropria
ção de área, movida pela 
Prefeitura, ganhou prazo de 
90 dias para retirar os equi
pamentos do prédio.

NEGADO
A ação levou parte dos 45 

funcionários para a Câmara 
na segunda-feira. O pedido 
era para que os vereadores 
sensibilizassem o prefeito 
Everton Octaviani (PMDB), 
para que voltasse atrás na 
ação. Embora a Prefeitura 
tenha mantido a decisão, 
o proprietário da empresa, 
que é de Bauru, ganhou um 
prazo maior.

SUBSTITUIÇÃO
Segundo informações, a 

Prefeitura vem negociando 
para que uma empresa de 
doces se instale no local. A 
mão de obra dos funcioná
rios que residem em Agu
dos, parte mora em Bauru, 
deve ser aproveitada na nova 
fábrica para que as famílias 
que dependem do serviço 
não sejam prejudicadas.
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"Eu vou aproveitar o 
feriado prolongado para 
estudar para o Enem, que 
vai ser no dia próximo 
sábado, dia 6"

Maria Caroline Ofsiany, 
16 anos, estudante

"Também vou estudar pa
ra o Enem e não sei mais 
o que vou fazer, porque de
cidimos em cima da hora" 

Marcelle Rebeca 
Maganha, 17 anos, 

estudante

"Eu vou num churrasco e 
dormir no tempo livre. E 
também vou ficar na ex
pectativa para o próximo 
feriado prolongado"

Giovani Loschiavo, 17 
anos, estudante

Na tarde de ontem, O ECO flagrou um sofá depositado na calçada de uma residência que fica na rua dos 
Uirapurus, no Jardim Nova Lençóis. Se por um lado atrapalhou o pedestre passar pela calçada, por outro 
deve ter preenchido a sala de alguma família necessitada.

FRASE

"Os
funcionários 
da Nossa 
Caixa 
estão sendo 
discriminados 
pelo comando 
do Bando do 
Brasil. Nós 
estamos aqui 
em Lençóis 
porque a 
situação é 
muito grave",

Carlos Castilho, diretor do 
Sindicato dos Bancários de 

Bauru

PA R A  PENSAR

"É fácil 
amar a 
humanidade,

f t  • _C^ •'I ^dificil é amar 
o próximo."

(Luciano De Crescenzo)

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


S E R VI Ç O

Feriado prolongado
Dia do Servidor e Finados mudam rotina de serviços públicos das prefeituras de Lençóis Paulista e região

Vitor Godinho/O ECO

V it o r  Go d in h o

A rotina dos serviços pú
blicos de Lençóis Paulista e 
região vai mudar por causa 
dos feriados do Dia do Ser
vidor Público, oficialmente 
comemorado hoje, mas que 
em algumas cidades teve sua 
vigência alterada para sexta ou 
segunda-feira, e de Finados, 
na próxima terça-feira 2. Para 
quem pretende pegar a estrada 
depois de votar no domingo, a 
Polícia Rodoviária pede aten
ção redobrada. Já os bancos 
funcionam normalmente nós 
próximos dias. Eles só fecham 
na terça-feira 2.

Em Lençóis Paulista, o des
canso dos servidores públicos 
foi mantido hoje. Portanto, 
não funcionam os serviços 
administrativos, unidades de 
saúde, nem coleta de lixo. Na 
sexta-feira 29, o expediente é 
normal. Já no primeiro dia de 
novembro, funcionam apenas 
os serviços essenciais como co
leta de lixo, unidades de saúde 
e creches em Lençóis Paulista. 
Os demais setores vão suspen
der o expediente na segunda e 
voltam normalmente na quar
ta-feira, dia 3.

Em Agudos, o feriado dos 
Servidores Públicos foi muda
do para a segunda-feira 1° de 
novembro. Neste dia e na ter
ça-feira 2 funcionam apenas 
os serviços de coleta de lixo e 
limpeza pública. As unidades 
de saúde abrem somente na 
segunda-feira. Na terça, ape
nas o pronto-socorro funcio
na normalmente neste setor. 
Hoje e amanhã, tudo normal.

De acordo com a assessoria 
de comunicação da Prefeitura 
de Agudos, a creche de perío-

Pessoas trabalhavam ontem na limpeza de jazigos no cemitério de Lençóis; limpeza poderá ser feita até domingo 31

do integral funciona normal
mente na segunda-feira, já que 
muitas mães trabalham neste 
dia. Já as escolas de ensino 
fundamental só voltam à nor
malidade na quarta-feira.

O maior período de folga 
vai mesmo ficar para os funcio
nários públicos municipais de 
Areiópolis, que param de traba
lhar hoje e só voltam na quarta- 
feira 3. O prefeito José Pio de 
Oliveira (PT), o Peixeiro, decre
tou ponto facultativo na sexta

e na segunda-feira. Durante 
os seis dias de paralisação não 
funcionam os setores adminis
trativos e unidades de saúde.

Quem precisar de algum 
atendimento médico em Arei- 
ópolis deve procurar o pronto 
atendimento central. Na sexta- 
feira e na segunda funcionam 
normalmente as creches e a 
cozinha piloto e o serviço de 
coleta de lixo. Esses serviços 
essenciais só param na quinta- 
feira e na terça-feira.

Em Pederneiras, o feria
do do Dia dos Servidores foi 
transferido para amanhã. Ho
je, portanto, todos os serviços 
funcionam normalmente. A 
prefeita Ivana Maria Bertoli- 
ni Camarinha (PV), decretou 
ponto facultativo na segun
da-feira, por isso, funcionam 
somente a coleta de lixo e o 
serviço de limpeza pública. As 
creches e escolas fundamen
tais fecham na sexta-feira e só 
retornam na quarta-feira.

Como em Pederneiras, o 
prefeito de Macatuba, Coo- 
lidge Hercos Junior (PMDB), 
também mudou o feriado dos 
Servidores Públicos para sex
ta-feira. Neste dia funcionam 
normalmente a coleta de lixo 
e almoxarifado. Na segunda- 
feira será ponto facultativo e 
o setores administrativos não 
trabalham. A coleta de lixo 
também funciona normal
mente neste dia. Ela só para 
no feriado de Finados.

Limpeza e 
reforma de 
túmulos vão 
até domingo

De acordo com o di
retor de Meio Ambiente 
de Lençóis Paulista, Be
nedito Martins, só será 
permitido a limpeza e 
reforma de túmulos até 
domingo 31. Isso porque 
na segunda-feira 1° de 
novembro o movimento 
no cemitério municipal 
deve ser bem grande. 
"Para evitar problemas 
nós antecipamos para 
dia 31 essas manuten
ções, já que na segunda o 
movimento já começa a 
aumentar bastante", ex
plicou. Em Pederneiras, 
o prazo para limpeza de 
túmulos e reforma termi
nou ontem.

Ainda segundo Dito 
Martins, devem passar 
pelo Cemitério Muni
cipal Alcides Francisco 
aproximadamente cinco 
mil pessoas. O cemité
rio possui atualmente 
17.503 túmulos. "Nós 
pedimos que as pesso
as não levem flores com 
pratinhos ou outros ti
pos de recipientes que 
acumulem água para evi
tar a proliferação da den
gue", pede.

Com relação aos am
bulantes que são tradi
cionais nesse dia, Dito 
Martins informou que só 
serão permitidos comer
ciantes de produtos rela
cionados com a ocasião 
de Finados, como velas, 
flores, imagens, entre ou
tros objetos.

No aspecto religioso, 
serão realizadas quatro 
missas durante o feriado: 
às 7h30, 9h, 11h e 17h, 
todas na Capela do Ce
mitério Municipal.

T R A N S I T O

Mudanças alteram rotina de motoristas e passageiros do circular
Além de mudar a rotina 

de motoristas, as alterações 
no trânsito também afetam o 
dia a dia de usuários do trans
porte público. Dois pontos 
na região central da cidade

precisaram ser mudados de 
lugar devido às mudanças. 
Nesta segunda etapa das mo
dificações, ruas tiveram sen
tido invertido ou alterado, 
outras tiveram a sinalização e

as preferenciais modificadas. 
A Prefeitura pede que os mo
toristas, ciclistas e pedestres, 
que já estão acostumados a 
circular pela cidade, prestem 
mais atenção ao trânsito.

Cristiano Paccola/O ECO

Mudança de sentido da Sete de Setembro foi uma das mais sentidas por motoristas

A principal alteração, que 
também influenciou na mu
dança de pontos do trans
porte público, foi a inversão 
de sentido da rua Sete de Se
tembro. O ponto de ônibus 
que ficava na frente da Casa 
da Cultura foi mudado pa
ra a rua Anita Garibaldi, em 
frente ao Centro de Atendi
mento ao Cidadão (CAC).

Devido a mudança de 
sentido da Sete de Setembro, 
o ponto que ficava na rua 
Piedade, ao lado da Direto
ria de Ensino, foi extinto. Os 
passageiros que precisam ir 
até o Hospital Nossa Senho
ra da Piedade ou ao pronto- 
socorro devem descer em 
frente ao CAC.

As ruas Anita Garibaldi e 
José do Patrocínio, que antes 
tinham sentido duplo, agora 
têm sentido único. A Anita 
Garibaldi tem sentido único 
entre a rua Vinte e Oito de

T U R I S M O

Em uma reunião realiza
da pelo escritório regional do 
Sebrae/Bauru, em Agudos, no 
dia 20, com empresários dos 
setores de hotelaria, alimen
tação, atrativos turísticos e 
artesanato do município, a re
presentante do Sebrae, Isa Ma
ria Tebalde, fez uma avaliação 
geral do processo de criação 
do circuito e apontou a neces
sidade de comprometimento 
e união dos empresários pa
ra divulgar e comercializar os 
produtos e roteiros e continu
ar desenvolvendo e melhoran
do os atrativos.

Segundo a representan-

te do Sebrae, Agudos possui 
uma estrutura para receber tu
ristas, através dos empreendi
mentos e atrativos que fazem 
parte do Circuito e que foram 
preparados ao longo destes 
quatro anos.

A reunião aconteceu no Es
paço Histórico Plínio Macha
do Cardia e contou também 
com a presença do prefeito 
Everton Octaviani (PMDB), 
do vice-prefeito, Altair Fran
cisco Silva, da diretora de 
Comunicação e Turismo da 
prefeitura, Bete Lucas, da co
ordenadora de Turismo Peda
gógico, Camila Rondina, e do

presidente do Comtur, Flavia- 
no Garcia, e da vice- presiden
te, Teresa Crema.

Na ocasião, o Sebrae des
tacou as ações e investimentos 
que a Prefeitura de Agudos tem 
feito para o desenvolvimento 
do turismo local e a importan
te participação do grupo gestor 
da cidade dentro da governan
ça (administração) do Circuito 
Turístico Caminhos do Centro 
Oeste Paulista, onde Agudos 
está inserido junto a outras 
nove cidades, com o objeti
vo de desenvolver o turismo 
na região, gerando recursos e 
criando postos de trabalho nos

Abril e a avenida Ubirama. 
Já a José do Patrocínio passa 
a ter sentido único da Vinte 
e Oito de Abril e a Avenida 
Nove de Julho.

A avenida Brasil deixou 
de ser preferencial nos cru
zamentos com as ruas Co
ronel Joaquim Anselmo 
Martins, Doutor Antônio Te-

desco e Nove de Julho. Além 
disso, ela terá sentido único 
a partir da avenida João Pac- 
cola até a rua Vinte e Oito de 
Abril.

Já as ruas Treze de Maio 
e Coronel Virgílio Rocha se 
tornaram preferenciais entre 
a Nove de Julho e a Vinte e 
Oito de Abril.

Sebrae destaca Agudos entre empresários do setor
municípios participantes.

O Circuito Turístico Cami
nhos do Centro Oeste Paulista 
é composto pelas cidades de 
Agudos, Avaí, Arealva, Bauru, 
Duartina, Iacanga, Lençóis 
Paulista, Macatuba, Pedernei
ras e Piratininga e está reco
nhecido junto à secretaria es
tadual de turismo como rotei
ro oficial. Oferece um roteiro 
de 12 dias para o turista que 
quiser passar pelas cidades, 
que juntas possuem cerca de 
200 empreendimentos, entre 
meios de hospedagem, ali
mentação, atrativos, artesana
to e comércio diferenciado.

ijiiM Prefeitura M unicipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 'a' do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 279 de 20.10.2010.......Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 151.586,00.
Decreto 280 de 20.10.2010.......Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 22.650,00.
Decreto 283 de 25.10.2010.......Nomeia Eder Paccola Santa Bárbara para a
função gratificada de Coordenador de Tecnologia de Informação e Comuni
cação.
Decreto 286 de 27.10.2010.......Dispõe sobre a prorrogação do Concurso Pú
blico referente ao Edital n.° 03/2009.
Portaria 1567 de 25.10.2010..........Designa Cézar Aparecido Sampaio respon
sável pelo expediente da Diretoria de Obras e Urbanismo no período de 3 a 12 
de novembro de 2010.
Portaria 1568 de 25.10.2010..........Exonera Cleber Augusto de Morais da fun
ção temporária de Agente de Serviços Urbanos-término de contrato.
Portaria 1569 de 25.10.2010......... Exonera Inês Rodrigues Barbosa da função
temporária de Agente de Saúde-pedido.
Portaria 1570 de 25.10.2010..........Exonera Elisabeth Aparecida da Silva Frei
tas do cargo de Agente Comunitário de Saúde-pedido.
Portaria 1571 de 27.10.2010..........Afasta Dalvina Mendes Barbosa Palma,
Agente de Saúde-tratamento de saúde.
Portaria 1572 de 27.10.2010..........Afasta Edna Pereira, Professor de Ensino
Fundamental II-tratamento de saúde.
Portaria 1573 de 27.10.2010..........Afasta Ivone de Fátima Soares da Silva,
Agente de Serviços Gerais-tratamento de saúde.
Portaria 1574 de 27.10.2010..........Concede licença gestante a Cristiane Silva
de Souza, Professor de Ensino Fundamental II.
Portaria 1575 de 27.10.2010..........Prorroga o afastamento concedido a Creuza
Alzirena Viana Payão, Agente de Serviços Gerais-tratamento de saúde.
Errata: A Portaria 1556 de 20.10.2010 publicada no dia 23.10.2010 contém 
incorreções: onde lê-se “3 a 12” leia-se “16 a 25”.

Lençóis Paulista, 27 de outubro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de outubro de 2010. Na página A3. 
Valor da publicação R$ 108,940.



Fison enriquece
cozinha de Lençóis

Há 21 anos na cidade, restaurante, bar e choperia é conhecido regionalmente por seus pratos à base de carne

B ia n c a  Z a n ir a t t o

Especial para O ECO

Inovação. Esse é o conceito que a empresária Adriana Nunes de Almeida Vassoler busca 
para seu empreendimento: o Restaurante Fison. Nos últimos meses, a proprietária tem 
se dedicado exclusivamente ao negócio para oferecer aos clientes um ambiente diferen
ciado no período noturno.

"Não sei ainda o que vou fazer exatamente, mas vou mudar e sei que será bacana", diz Adria
na. Até lá, o estabelecimento restringe o atendimento ao período diurno. Mas pela dedicação e 
projetos de Adriana, a espera vai valer a pena. A intenção é reabrir a casa à noite até meados de 
novembro.

Famosa por suas carnes -  principalmente o filé à parmegiana e a picanha, pratos que atraem 
pessoas de toda a região -, o Fison nasceu como pizzaria em 1989 pelo marido de Adriana, Fuís 
Henrique Vassoler, e seu amigo Ricardo Viegas. Na época, situava-se na rua Pedro Natalio Foren-

zeti e fora batizado de Viegas.
Adriana conta que ambos trabalhavam na Construtora Marimbondo e resolveram abrir o ne

gócio por hobby, à noite. "Começou como pizzaria, mas depois se tornou restaurante e choperia. 
Então foi crescendo e eles tiveram de se mudar para uma casa maior, na frente da praça, onde 
hoje é o Espaço Cultural Cidade do Fivro. No casarão, o nome mudou para Fison. A proprietária 
explica que a origem da palavra é bíblica e relaciona-se a um rio que trazia muitas riquezas. "Acho 
que está em Cênesis e como eu gosto muito desse nome, me traz muitas recordações, resolvi 
manter quando assumi o restaurante", revela a empresária.

Em 1997 Adriana já trabalhava como caixa no estabelecimento e ajudava nas compras. "De
pois fui fazer faculdade (cursou Nutrição na Universidade do Sagrado Coração, em Bauru) e 
quando voltei, em 2004, assumi o restaurante. Sempre gostei muito de alimentação", conta a 
empresária. Nessa época, contou com a parceria do hotel Villas Plaza, administrado por Marcos 
Fobett. Atualmente, Fuís, marido de Adriana, trabalha no setor de informática. Há seis anos o 
estabelecimento funciona na atual sede.

Cuidado

Desde que tomou a frente 
do empreendimento, Adria
na resolveu dar um toque 
pessoal no estabelecimento. 
Aprendeu que para o negó
cio prosperar, é preciso que 
o dono participe ativamente 
do dia a dia do estabeleci
mento, gerenciando todos 
os setores. "Você tem de 
estar dentro da cozinha, no 
atendimento e nas finanças. 
Antes, cuidava apenas das 
finanças, mas sabia que algo 
estava errado", diz a em
presária. Para Adriana, todo 
proprietário de restaurante 
tem de saber pelo menos 
um pouco de cozinha. "Se
não nem abre", aconselha.

Com uma atenção em todos 
os setores do estabelecimento, 
a proprietária começou a pro
mover mudanças. Atualmente, 
como sabe a quantidade de 
alimentos que usa todo dia, 
faz compras diárias. "Os ali
mentos, escolho eu mesmo, 
como as verduras e as carnes. 
Decidi comprar todos os dias, 
tudo fresquinho. Acho perigoso 
deixar na geladeira", afirma. O 
restaurante também faz entrega 
de marmitex em domicílio. Se o 
cliente opta por pegar a marmi
ta, pode fazê-la ele mesmo no 
self-service.
A preocupação com a saúde 
do cliente também pode ser 
comprovada na aparência dos

pratos já prontos. O cuidado 
-  que começa na escolha dos 
alimentos -  é mantido até a de
coração e disposição no self-ser
vice. "Como sou formada em 
nutrição, levo em consideração 
conceitos nutricionais: evito tri
tura e todo dia há pelo menos 
duas opções de grelhados no 
self-service. A salada a gente faz 
o mais light possível, colocando 
queijos frescos e lights. Mas é 
claro que temos opções para 
todos os gostos, pois há clien
tes que querem toucinho", diz 
Adriana. Detalhista e perfeccio
nista, Adriana não titubeia na 
hora de devolver um prato para 
a cozinha se achar que não está 
com aparência agradável.

Clientes têm a opção de self-service, com pratos fresquinhos todos os dias O restaurante também faz entrega de marmitex em domicílio

EXPEDIENTE:

PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁEICO E TEXTOS: Aline Furlanetto.
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Conceição Giglioli Carpanezi. COLABORAÇÃO: Cristiano Paccola,
Fogan Humberto Caversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Humberto de Castro.
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Fotos; Aline Furlanetto

Segredos da cozinha
Como todo prato de su

cesso, Adriana Nunes de 
Almeida Vassoler faz misté
rio ao ser indagada sobre o 
preparo e o tempero das fa
mosas carnes do Restaurante 
Fison. "Deve ter um tempero 
diferente, mas isso é com a 
cozinheira e ela é muito tí
mida", brinca a empresária. 
O estabelecimento atrai pes
soas de toda a região -  Bauru, 
Pederneiras, São Manuel -, as 
quais querem degustar o filé

à parmegiana e a picanha. 
"(a picanha) É preparada de 
um jeito diferente e fica mui
to saborosa. Não tem igual", 
garante Adriana.

O restaurante também 
é frequentado por hóspe
des de um hotel situado ao 
lado do estabelecimento. 
"Atendemos muitas pesso
as de fora da cidade que se 
hospedam ali. Elas almoçam 
e jantam comigo", afirma a 
empresária.

D e olho no  
m eio am biente

A preocupação com o 
meio ambiente é um dos 
lemas do Restaurante Fi
son. O óleo de cozinha 
usada para frituras é arma
zenado em baldes grandes 
e enviado para a Facol (Fa
culdade Orígenes Lessa), 
que está em fase de imple
mentação de projeto para 
fazer reaproveitamento do 
produto.

As embalagens tipo pet

são doadas para a Associa
ção dos Deficientes Físicos 
de Lençóis Paulista (Ade- 
filp). "Separamos todo o 
lixo orgânico do reciclá- 
vel. Sempre prezamos pelo 
cuidado ambiental", diz a 
proprietária do estabeleci
mento, Adriana Nunes de 
Almeida Vassoler. As so
bras de comida são doadas 
a criadores de porcos e na
da é reaproveitado.

Treinamento constante
Para que os funcioná

rios possam se aprimorar, a 
proprietária do Restaurante 
Fison, Adriana Nunes de Al
meida Vassoler, os leva fre
quentemente a restaurantes 
em cidade vizinhas, como 
Bauru, Botucatu e Jaú. "Faço 
com que percebam tudo o que 
acontece no estabelecimento. 
Como está o atendimento, o 
paladar da comida, a deco
ração da salada. Visitamos 
os restaurantes mais simples 
e os mais sofisticados, pois 
aqui atendemos um público 
variado". Com a cozinheira, o 
exercício é feito semanalmen
te. "É um investimento que 
dá grande retorno."

A empresária acredita que 
essa prática dá muito mais 
resultado que um curso teó
rico, por exemplo. "Quando 
vou ao mercado ou rotisseria, 
compro 100 gramas de comi
da e trago para todos experi
mentarem", conta.

Comida fresquinha e de 
qualidade são marcas 

registradas do Fison

Perfil técnico

Nome da empresa: Restaurante Fison 

Fundadores: Luís Henrique Vassoler e Ricardo Viegas 

Prorpietária atual: Adriana Nunes de Almeida Vassoler 

Ano de fundação: 1989 

Número de funcionários: 11

Endereço: Avenida Padre Saiústio Rodrigues Machado, 1.390, 
Jardim Ubirama

Telefone: (14) 3263-0052
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B A N C OS

Dessa vez, só meio período
Sindicato faz paralisação parcial de agência do Banco do Brasil em Lençóis; 
sindicalistas dizem que se reivindicação não for aceita, paralisações vão continuar

Vitor Godinho/O ECO

V it o r  Go d in h o

Integrantes do sindica
to Conlutas (Confederação 
Nacional de Lutas) realiza
ram uma paralisação parcial 
na última terça-feira da nova 
agência do Bando do Brasil, 
ex-Nossa Caixa, de Lençóis 
Paulista. De acordo com in
tegrantes do movimento, os 
funcionários da antiga Nossa 
Caixa tiveram perdas salariais 
e anulação de benefícios du
rante o processo de fusão entre 
o Banco do Brasil e o estadual 
Nossa Caixa Nosso Banco.

Membros do sindicato 
chegaram a Lençóis por volta 
das 9h de terça-feira munidos 
de faixas, cartazes e um cami
nhão de som. Eles ficaram na 
porta e impediram a entrada 
de parte dos funcionários e de 
clientes até às 12h. A Nossa 
Caixa foi incorporada pelo BB 
em novembro de 2008 e seu 
CNPJ extinto um ano depois.

O diretor do sindicato em 
Bauru, Carlos Castilho, disse 
que os antigos funcionários 
da Nossa Caixa não estão re
cebendo o mesmo tratamento 
que os atuais servidores do 
Banco do Brasil. "Os funcio
nários da Nossa Caixa estão 
sendo discriminados pelo co
mando do Bando do Brasil. 
Nós estamos aqui em Lençóis 
porque a situação é muito gra
ve", afirmou.

Entre as denúncias do sin
dicalista estão perdas salariais, 
falta de respeito com o tempo 
de serviço de funcionários de 
carreira, a não inclusão no pla
no de saúde, entre outras. "Os 
funcionários da Caixa Estadu
al tinham um dos melhores 
planos de saúde da categoria 
dos bancários, agora eles não 
tem direito nem ao mesmo 
plano de saúde que os funcio
nários do Banco do Brasil. As 
estatísticas mostram que uma 
das categorias mais afetadas 
por problemas relacionados 
ao trabalho, como Ler/Dort, 
são eles", reclamou Castilho.

Um funcionário da agência 
de Lençóis que teve o nome 
preservado confirmou as más 
condições de trabalho a que os

Protesto de sindicalistas é por perdas salariais e anulação de benefícios de ex-funcionários da Caixa

bancários da ex-Nossa Caixa es
tão se sujeitando. "Eu tenho 20 
anos de banco e fui incorpora
do ao Banco do Brasil como se 
tivesse começado ontem, com 
um salário absolutamente ri
dículo. Aí, para tentar agradar, 
eles colocam uma gratificação

que também é pequena, mas 
que não faz parte do salário. 
Quando eles quiserem cortar, 
eles cortam", declarou. "Nós 
tínhamos um plano de saúde 
muito bom e agora estamos 
sem nada. Não tem médico 
credenciado nem nada. Real

mente estamos abandonados", 
desabafou o servidor.

A assessoria de comuni
cação do Banco do Brasil foi 
procurada, mas até o fecha
mento desta edição não tinha 
respondido as mensagens en
caminhadas por e-mail.

Prefeitura Municipal de Areiópolis
RECEITAS E DESPESAS DO ENSINO

AREIÓPOLIS
PUBLICAÇÃO (ARTIGO 256 DA CONSTITUIÇÃO ESTADUAL)

PERlODO: 3° TRIMESTRE EXERClCIO: 2010
RECEITAS ARRECADADAS Acumulado DESPESAS DO ENSINO Acumulado

Imposto Predial Territorial Urbano - IPTU 64.560,99 12.122 - Administração Geral da Secretaria da Educação 1.526,11
Imposto s/ Transmissão de Bens Imóveis 20.116,98 12.361 - Ensino Fundamental 607.021,44
Imposto s/ Serviços de Qualquer Natureza 241.178,31 12.365 - Educação Infantil 378.603,16
Imposto de Renda Retido na Fonte 74.564,28 12.366 - Educação de Jovens e Adultos 0,00
Dívida Ativa de Impostos 1.890,40 12.367 - Educação Especial 84.157,58
Atualização de Dívida Ativa de Impostos 0,00 ( = ) Total da Despesa do Ensino 1.071.308,29
Multa/Juros provenientes de impostos 1.691,90 ( - ) Despesas c/ Recursos do QSE, Convênios e Outros 541.194,75
Fundo de Participação dos Municípios 4.145.675,96 ( - ) Despesas c/ Rendimentos de Aplicações - Conta LDB 0,00
Imposto Territorial Rural 3.869,44 ( - ) Despesas c/ Recursos de Operações de Crédito 0,00
Desoneração de Exportações (LC-87/96) 14.175,99 ( = ) Total da Despesa com Recursos Próprios 530.113,54
Imposto s/ Circ. de Mercadorias e Serviços 2.084.286,06 ( + ) Depesas realizadas com Recursos do FUNDEB 2.402.000,97
Imposto s/ Propriedade de Veículo Automotor 521.401,77 ( + ) Valor Efetivamente Retido ao FUNDEB * 1.354.909,33
Imposto s/ Produto Industrial s/ Exportação 16.292,53 ( - ) Parcela Empenhada do Ganho Líquido - FUNDEB 0,00
TOTAL DAS RECEITAS DE IMPOSTOS E TRANSFERÊNCIAS 7.189.704,61 ( = ) TOTAL APLICADO NO ENSINO 1.885.022,87

APLICAÇÃO NO ENSINO (ART. 212 CF) 26,22%
QSE, Convênios e Outros Recursos Adicionais 580.917,03
Rendimentos de Aplicação Financeira - Conta LDB e Adicionais 0,00
Recursos de Operações de Crédito 0,00 FUNDEB
Recursos recebidos do FUNDEB 4.564.787,05 Aplicação dos recursos recebidos do FUNDEB 91,36%
Rendimentos de Aplicação Financeira do FUNDEB 0,00 Aplicação nos profissionais do Magistério - FUNDEB 51,76%
TOTAL DOS RECURSOS ADICIONAIS 5.145.704,08

TOTAL DA RECEITA ARRECADADA 12.335.408,69

EDITAL DE CITAÇÃO COM  PRAZO DE VINTE (20) DIAS. A Doutora Ana Lúcia 
G raça Lima Aiello, MM. Juíza de Direito desta cidade e Comarca de Lençóis Paulista, Esta
do de São Paulo, na forma da lei, FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou de
le conhecimento tiverem, e em especial à ré BM ARAÇATUBA CONSTRUÇÕES CIVIS 
LTDA, portadora do CNPJ/MF n° 001.246.110/0001-09, residente (s) atualmente em lugar 
incerto e não sabido, que por este Juízo e Cartório de Ofício Judicial/Seção Cível, sito na Av. 
Padre Salústío Rodrigues M achado, 599, Centro, nesta cidade, tramitam os autos da Ação 
de Conhecimento Condenatória, promovida por m Or ETTO  INDÚSTRIA E COM ÉRCIO 
DE MADEIRAS LTDA, sob n° 382/09, sendo o valor do débito em 01.03.2008 o montante 
de R$ 25.528,25 (vinte e cinco mil quinhentos e vinte e oito reais e vinte e cinco centavos); 
na qual foi determinada a expedição de edital de citação com prazo de vinte (20) dias, 
através do qual fica a ré, acima indicada, devidamente CITADA para os termos da presente 
ação, desde já  advertida de que, escoando o prazo de 20 (vinte) dias deste edital, o prazo para 
resposta é de 15 dias. E, para que ninguém possa alegar ignorância, é expedido o presente edi
tal que será publicado e afixado no átrio do Fórum. Lençóis Paulista, 05 de outubro de 2.010.

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 21 de outubro a 27 de outubro

DIA 21 - CONCEIÇÃO 
FERNANDES DE OLIVEIRA 
ANDRADE, 55 anos Bauru.

DIA 22 - APARECIDA 
GONÇALVES MANTUAN , 71 
anos, Bauru.

DIA 22 - SONIA MARIA LUIZ 
50 anos, Lençóis Paulista.

DIA 22 - ZENAIDE VALOVI DA 
CONCEICAO, 47 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 22 - MOISES FERNANDES 
63 anos, Botucatu.

DIA 22 - BENEDITO FERREIRA DE 
SOUZA, 91 anos, Lençóis Paulista.

DIA 22 - LAURA MORANTE 
BELEI 82 anos, Lençóis Paulista.

DIA 23 - ANTONIO MORENO 
FILHO 70 anos, Macatuba.

DIA 24 - VIRGINIA GIGLIOLI 
PRANDINI 95 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 26 - JOSÉ AUGUSTO 
TREVELINO 66 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 26 - NELSON ZAMBONI, 69 
anos, Macatuba.

DIA 27 - EDUARDO DE PAULA 
CAMARGO 77 anos, Macatuba.

Prefeitura M unicipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ELEIÇÃO

Ficam convocados os servidores públicos da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista para a eleição dos membros representantes dos servidores da Comis
são Interna de Prevenção de Acidentes -  CIPA, de acordo com o item 5.40, 
alínea “a” da Norma Regulamentadora n° 05, alterada pela Portaria n° 08, de 
Fevereiro de 1999, da Secretaria de Segurança e Saúde do Trabalho, baixada 
pelo Ministério do Trabalho e Emprego -  SSST/MTE, a ser realizada no dia 23 
de Novembro de 2010, no período da 8:00 às 16:00 horas, com urnas fixas nos 
setores, assim definido pela Comissão.

Lençóis Paulista, 22 de Outubro de 2010.

Comissão Eleitoral:

Karen Cristiane Gomes Cassini 
Josiane Alves Martines 
Rafael Aparecido Franco 
Ednéia Cristina dos Santos 
Luiz Fernando de Campos 
Raul Ramos da Silva

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de outubro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 77,660.
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I P R E M
Instituto de Previdência 

Municipal de Lençóis Paulista
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE 

LENÇÓIS PAULISTA - I P R E M

Antonio Marcos Martins, Diretor do Instituto de Previdência Municipal de 
Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das atribuições que 
lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do arti
go 59 da Lei Orgânica do Município, torna público o seguinte ato oficial:

Portaria n°. 031/2010 de 26.10.2010.........Concede Pensão por Morte Previ-
denciária, com proventos proporcionais, ao Sr. Renato Bageston de Matos, 
por ocasião do falecimento do servidor público municipal Otacílio Bageston 
de Mattos.

Lençóis Paulista, 26 de Outubro de 2010.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor do Instituto de Previdência Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de outubro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 58,915.
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Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista

SERVIÇO AUTONOMO DE ÁGUA 
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

HOMOLOGAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DO CONTRATO 30/2010 -  PROCESSO 32/10 - CONTRA
TANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRATADO: VPM FÁ
BRICA DE LAJES LTDA - ME -  VALOR: R$ 10.410,00 -  ASSINATU
RA: 21/10/2010 -  OBJETO: ANÉIS, CONES E TAMPAS DE CONCRETO 
PARA PV -  VIGÊNCIA: 02 MESES -  MODALIDADE: PREGÃO PRE
SENCIAL N° 15/2010.

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de outubro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 45,525.

Prefeitura M unicipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 01/2010
Cargo: Médico Ginecologista
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro.
Data: 29 de outubro de 2010 
Horário: 11:00 horas

01 -  Fabiano Resende de Carvalho

Lençóis Paulista, 27 de outubro de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 3 (três) vagas, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2010
Cargo: Agente de Serviços Gerais
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862 -  Centro.
Data: 29 de outubro de 2010 
Horário: 8h30

01 -  Valeria Regina Soares
02 -  Eliane Ferreira
03 -  Denise Gomes Ribeiro

Lençóis Paulista, 27 de outubro de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de outubro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 141,932.
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Trabalho e resultado
Manezinho reafirma liberação de verbas durante viagem a Brasília; recursos de mais de R$ 1 milhão vão para obras da Saúde

Tania M orbi Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

O vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Ma
nezinho, novamente fez jus à 
fama de 'Campeão de Verbas' 
que tem entre os vereadores 
de Lençóis Paulista. Na mais 
recente viagem a Brasília, na 
semana passada, voltou com 
a confirmação de verbas que 
ultrapassam R$ 1 milhão. 
Manezinho fez o anúncio du
rante a audiência pública feita 
pelo diretor de Saúde, Márcio 
Canapelle Santarém, relativa a 
receitas, despesas e ações de
senvolvidas pelo serviço pú
blico de saúde municipal.

Os recursos anunciados 
por Manezinho são direciona
dos à Saúde, como a constru
ção do Rais Mulher (Rede de 
Atenção Integral à Saúde da 
Mulher), de dois PSFs, no Jar
dim Monte Azul e na Cecap, e 
do Caps AD, serviço especiali
zado no tratamento de pesso
as com transtornos decorren
tes do uso de álcool e drogas.

Durante o anúncio das ver
bas, o vereador tucano apro
veitou para esclarecer o ocorri
do durante a viagem, quando 
o carro da Câmara, com o qual 
viajam ele e o motorista, foi 
apreendido pela Polícia Dis
trital na terça-feira 19 e libe
rado no dia seguinte. "Poderia 
ter acontecido com qualquer

Vereador Manezinho confirmou verbas destinadas à Saúde, durante audiência pública realizada na Câmara na segunda-feira

um de nós. Fomos surpreendi
dos pelo policial que apreen
deu nosso carro porque estava 
com a placa oficial do municí
pio encobertando a placa ori
ginal", contou.

Uma verba de R$ 200 mil, 
destinada à construção do 
Rais Mulher, segundo Mane
zinho, já foi prevista no or

çamento federal do ano que 
vem. A emenda foi feita pelo 
deputado federal Aldo Rebelo 
(PCdoB).

Outra verba, de R$ 450 mil, 
foi garantida pelo presidente 
estadual do PSDB, Antonio 
Carlos de Mendes Thame. O 
dinheiro tem como destino a 
construção do prédio do PSF

do Jardim Monte Azul. "Ele 
me disse que isso é questão de 
honra para ele", garantiu Ma- 
nezinho.

Mendes Thame também 
deve contribuir para a libera
ção de uma verba de R$ 450 
mil, que tem como endereço 
a construção de um novo pos
to do Programa de Saúde da

Família, na Cecap. Além de 
Thame, os recursos vêm sendo 
buscados pelo subsecretário 
da Casa Civil, Rubens Cury, e 
pelo deputado estadual Pedro 
Tobias (PSDB).

A viagem a Brasília, segun
do o vereador, deveria ter sido 
feita também pelo vereador 
Carlos Pacola (PV), que sendo

advogado teve que participar 
de audiências no Fórum local 
e por isso não pode ir. O vere
ador verde sempre defendeu a 
construção em Lençóis de um 
CAPS AD para o atendimento 
de pessoas usuárias de drogas 
e álcool, que poderiam receber 
tratamento no próprio mu
nicípio, por isso, foi mencio
nando a preocupação de Paco- 
la, que Manezinho contou so
bre os recursos que devem ser 
destinados ao município para 
construção do posto de aten
dimento. "Saímos de Brasília, 
na quarta-feira, já com o com
prometimento do deputado 
Aldo Rebelo de outra emenda 
de R$ 100 mil para que Car
los Pacola possa começar a 
realizar esse grande sonho", 
comentou Manezinho. A es
timativa para construção do 
centro de atendimento é de 
R$ 200 mil.

De acordo com Manezi- 
nho, também essa semana, o 
senador recentemente eleito 
pelo PSDB, Aloysio Nunes, 
garantiu a intermediação pa
ra que os outros R$ 100 mil 
sejam liberados no ano que 
vem, e assim a obra possa ser 
concluída. "Esse é o trabalho 
dos companheiros que foram 
eleitos, o Thame, o Aldo Rebe
lo, e o nosso senador, Aloysio 
Nunes, que vai estar nos aju
dando muito em Brasília".

Cristiano Paccola/O ECO

Advogados devem apurar 
tentativa de denegrir 
imagem de Manezinho

Durante a sessão da Câ
mara de Vereadores de Len
çóis Paulista, Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Ma- 
nezinho, confirmou o que 
já havia sido divulgado pelo 
O ECO sobre o episódio en
volvendo o carro da Câmara, 
durante sua viagem à Brasí
lia. A apreensão do veículo 
oficial teria ocorrido porque 
trafegava em local proibido 
e apenas com a placa do Le
gislativo como identificação, 
sem que a placa oficial pu
desse ser checada pelo poli
cial que interceptou o veícu
lo, em uma fiscalização de 
rotina. Manezinho comen
tou que o ocorrido gerou a 
distribuição de mensagens 
pelo celular, que devem ser 
apuradas por um grupo de 
advogados, já que tinham 
como alvo denegrir a ima
gem do vereador.

"Fomos surpreendidos pe
la apreensão do nosso veícu
lo, da nossa Câmara", disse.

Apesar do transtorno 
causado pela apreensão do

veículo, que fez com que o 
vereador fizesse seu trajeto 
em Brasília de táxi, segun
do Manezinho, o que mais 
o indignou foram os boatos 
espalhados em Lençóis Pau
lista, no mesmo dia, de que 
ele teria sido preso enquanto 
frequentava uma boate.

"A conversa é de adver
sários políticos que querem 
prejudicar a Câmara, que in
ventaram boatos maldosos 
sobre mim e o motorista da 
casa, que é uma pessoa ho
nesta e trabalhadora. Inven
taram que fomos em lugares 
indevidos. Isso é mentira. 
Falaram que nós estávamos 
em boates", rebateu.

A viagem de Manezinho, 
segundo o próprio presi
dente Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, con
firmou na semana passada, 
custou à Câmara cerca de 
R$ 1.500,00. Os gastos estão 
comprovados em notas fis
cais, esclareceu Manezinho, 
à disposição da consulta 
pública. "Nós não seríamos

capazes de usar o dinheiro 
do povo para fazer essas coi
sas, como vários fazem pelo 
Brasil. Vamos para Brasília e 
São Paulo para trabalhar e 
não passear".

O lado bom do episódio, 
segundo avaliou Manezinho, 
foram as demonstrações de 
apoio que recebeu de ami
gos e eleitores lençoenses 
preocupados com os boatos 
de que estaria preso. Foram 
muitos os telefonemas pelo 
celular, feitos a partir de Len
çóis, para o próprio vereador 
e o motorista. "O que me to
cou foi a solidariedade da 
população de Lençóis, nos 
ligando preocupados e não 
acreditando nas mentiras 
que foram veiculadas. Isso 
me tocou muito e percebi 
o carinho da população. 
Daqui a dois anos seremos 
julgados pela população, e 
ela vai julgar o trabalho que 
fazemos para a cidade. Tudo 
que faço é por amor a nossa 
cidade e nossa comunida
de", conclui Manezinho.

Na última segunda-feira, estudantes fizeram mais um sessão do Câmara Jovem em Lençóis

Jovens demonstram preocupação com 
segurança, meio ambiente e educação

Uma sessão completa do 
Legislativo, com indicações, 
requerimentos, moções e uso 
de palavra livre. Foi assim o 
segundo encontro dos verea
dores que compõem a Câma
ra Jovem de Lençóis Paulista, 
realizado na segunda-feira 
25. Nove, dos dez vereadores 
jovens participaram. Alguns 
legisladores adultos acompa
nharam os trabalhos.

Seguindo fielmente o pa
drão adotado pela Câmara 
adulta, os jovens mostraram 
que assimilaram bem os proce
dimentos e nas propostas apre
sentadas demonstraram preo
cupação principalmente com 
o meio ambiente, segurança e

com a educação. Um dos desta
ques foi a apresentação de um 
anteprojeto de Lei, que institui 
a criação do título Imprensa 
Amiga do Meio Ambiente.

Os jovens vereadores pe
diram reforma de uma praça 
do Jardim Caju, aumento da 
segurança em escolas do mu
nicípio, melhor sinalização de 
caçambas estacionadas nas ru
as da cidade, até a construção 
de um centro comunitário no 
Jardim Monte Azul.

O título que destaca ações 
de empresas e pessoas ligadas 
à imprensa em prol do Meio 
Ambiente é de autoria das vere
adoras jovens Iara Luana Carlos 
e Laís Campanholi Coneglian.

O objetivo, segundo as 
adolescentes, é divulgar e esti
mular ações voltadas ao meio 
ambiente que proporcionem 
a preservação e conservação. 
O título deve ser anual e a in
dicação dos nomes feita pelo 
Conselho Municipal do Meio 
Ambiente.

Os requerimentos e indi
cações apresentados na sessão 
foram encaminhados para a 
prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB). O anteprojeto foi dire
cionado para o presidente da 
Câmara Ismael de Assis Car
los. As moções devem ser en
tregues aos homenageados na 
próxima sessão jovem, ainda 
sem data prevista.
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